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ganz unumwunden muss man aber auch zugeben, dass die "langfristigkeit", die unserem
konzept angeblich innewohnt, bislang nur aus lustigen powerpointsäulen und dem sich
hinquälen zum saisonziel auf den letzten drücker bestand. kostet uns eine "normale" saison im
rahmen des erwartbaren immer ca 3-4 mio, sollte man sich doch so langsam mal drum
kümmern, die stellschrauben am aktuellen system etwas nachzuziehen.

es bleibt abzuwarten, ob es am valze den großen masterplan gibt, oder ob es zumindest
mittelfristig ein "saisonzielhopping" bleibt.
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